
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1126/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau 

betreffend Kindergartenplätze in Weisenau  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wie viele Kindergartenplätze fehlen in Weisenau bis zur Inbetriebnahme der neuen 

Kita am Großberghang? 

 

Dem Amt für Jugend und Familie liegen aktuell 40 Anmeldungen von Kindern aus 

Weisenau vor. Diese Zahlen werden sich erfahrungsgemäß noch verändern, so-

bald der konkrete Eröffnungstermin der neuen Kindertagesstätte in der Großberg-

siedlung bekannt ist. Einige Kinder, die auf der Warteliste stehen, haben erfah-

rungsgemäß bereits einen Kindergartenplatz ggf. in einem anderen Stadtteil, an-

dere werden sicher noch angemeldet. Deshalb wurden Anmeldungen für den 

Zeitraum nach den Sommerferien 2011 noch nicht berücksichtigt. 

 

Kann das Provisorium des kath. Kindergartens in der Friedrich-Ebert-Schule erhal-

ten bleiben? 

 

Die Verwaltung prüft derzeit die Voraussetzungen, unter denen eine provisorische 

Kindertagesstätte in den Räumen der Friedrich-Ebert-Schule eingerichtet werden 

kann.  

Der kath. Kindergarten war „nur“ als Teilzeiteinrichtung in den Räumen unterge-

bracht. Die städtische Kita sieht Ganztagsplätze vor sowie Plätze für Kinder ab 2 

Jahren. Dies bringt andere Rahmenbedingungen mit sich z. B. bezogen auf die 

Essensversorgung und Schlafgelegenheiten. Derzeit stehen noch Genehmigungen 

von Fachstellen aus.  

 

Können dort Kinder aufgenommen werden, die sonst in Weisenau keinen Platz be-

kommen könnten? 

 

Es ist vorgesehen Kinder aus Weisenau aufzunehmen, sobald die Genehmigungen 

vorliegen und der Betrieb aufgenommen werden kann.  
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gez. Merkator 
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